



Los alumnos de 5º y 6º del CEIP San Juan de Ribera han visitado dos mañanas de diciembre el CEAM Jorge Juan en un encuentro intergeneracional . En la primera jornada han tenido una tertulia de temas de actualidad como son: el mundo digital y los parques verdes en las ciudades, reflexionando sobre la riada del 57 que originó la desviación del cauce del río Turia y el posterior desarrollo del parque urbano más grande de Europa en medio de nuestra ciudad; sobre la sociedad sin internet y la brecha digital, pudiendo echar una mirada atrás con las personas q lo vivieron. En la segunda , los coros de los dos centros interpretaron temas navideños acompañados del piano . Ha sido una experiencia muy gratificante y enriquecedora para los dos centros .

